



NOTA DE PRENSA N° 013 - 2014-GR.CAJ/RENAMA

**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA VIENE
REFORESTANDO 05 MICROCUENCAS EN LA
ENCAÑADA.**

Por: Lorenz Paúl Díaz Chotón



En convenio con la
Municipalidad Distrital
de la Encañada se
trabaja en la
reforestación y
forestación de mas de 4
mil hectáreas.

En visita técnica realizada
por la Gerencia de
Recursos Naturales y
Gestión del Medio
Ambiente, se pudo
constatar que el proyecto
"REHABILITACIÓN DEL

SERVICIO AMBIENTAL FORESTAL EN LAS CABECERAS DE 05 MICRO CUENCAS DEL DISTRITO DE ENCAÑADA", se viene desarrollando de forma efectiva ya que se están cumpliendo los objetivos que se planteó al inicio del mismo.

En el primer año de ejecución del proyecto se han instalado 780,000 plantones en 718 hectáreas con las especies de ciprés y eucalipto. En la segunda campaña se logró instalar 1'700,000 plantones de pino, eucalipto y quinal en 1256.5 hectáreas; en este año se continuará con los trabajos de instalación de plantones para lograr llegar a la meta que es la instalación de 6'006,000 plantones de las especies de pino, eucalipto, ciprés, aliso y quinal en 4 mil 200 hectáreas.

El proyecto beneficiara a más de 90 caseríos que forman parte de las 05 microcuencas en donde se desarrolla el proyecto y son: Encañada, Alto Llaucano, Tambomayo, Azufre Combayo y Grande Chonta.



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA

GERENCIA REGIONAL DE RECURSOS NATURALES Y GESTIÓN DEL MEDIO AMBIENTE

"DECENIO DE LAS PERSONAS CON DISCAPACIDAD EN EL PERÚ"
"AÑO DE LA PROMOCIÓN DE LA INDUSTRIA RESPONSABLE Y DEL COMPROMISO
CLIMÁTICO"



El desarrollo del proyecto contempla diferentes etapas y procesos que van desde la producción de plántones en los 12 viveros que posee, ubicados estratégicamente en todo el ámbito del proyecto, hasta la ubicación de los plántones en campo definitivo. Cabe resaltar que las actividades que demanda el proyecto generan trabajo a 2000 personas que son pobladores de las microcuencas antes mencionadas, las que reciben ingresos económicos por las actividades realizadas.

Por su parte el Ing. residente del proyecto, Francisco Cojal Zambrano, manifestó que este proyecto se desarrolla gracias al trabajo mancomunado entre el Gobierno Regional Cajamarca y la municipalidad distrital La Encañada, quienes firmaron un convenio para el desarrollo de este proyecto, cuya inversión total asciende a 9'067,286 nuevos soles, de los cuales el Gobierno Regional aporta el 50% y el 50% restante la Municipalidad Distrital de La Encañada.

Se agradece su difusión.

Cajamarca, 03 de abril de 2014.

**GERENCIA REGIONAL DE RECURSOS NATURALES
Y GESTIÓN DEL MEDIO AMBIENTE
¡POR UNA GRAN REGIÓN!**